
Строим будущее уже сейчас: студенты ДонНАСА
приняли участие в стратегической сессии по
молодежной политике

Неделя для активных студентов Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры завершилась очень ярко: 9-10 декабря представители студенческого
актива ДонНАСА принимали участие в стратегической сессии по молодежной политике.

На это мероприятие они были приглашены нашими давними партнерами и друзьями –
НИУ  МГСУ.  Студенты  Московского  государственного  строительного  университета
слушали спикеров АНО «Россия – страна возможностей», находясь в конференц-зале
своего  вуза.  Наши  студенты  были  подключены  к  мероприятию  в  дистанционном
формате.
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Инициатором  участия  в  мероприятии  студентов  нашего  вуза  выступил
Центр  компетенций  строительной  отрасли  и  ЖКХ  НИУ  МГСУ,  который  совместно
с экспертами АНО «Россия – страна возможностей» подготовил сценарий и выступил
организатором стратегической сессии со студенческими активами вузов.

Основной  темой  стратегической  сессии  было  студенческое  самоуправление  и



молодежная политика вузов России. В основном с докладами выступали проректоры
университетов  РФ  по  молодежной  политике,  в  частности  Гузалия  Ильгизовна
Фазылзянова (проректор НИУ МГСУ, доктор культурологии, профессор); Владислава
Сергеевна  Белякова  (проректор  РНИМУ  им.  Н.И.  Пирогова);  Марина  Леонидовна
Панявина  (проректор  по  молодежной  политике,  Новосибирский  государственный
университет  экономики  управления  «НИНХ»);  Мария  Сергеевна  Моисеенко
(руководитель  дирекции  корпоративного  развития  –  проректор  по  молодежной
политике  и  воспитательной  работе  Томского  политехнического  университета)  и
другие  спикеры.



Два  дня  общения  с  экспертами  были  очень  насыщенными.  В  первый  день  они
поделились  своим  опытом  организации  взаимодействия  между  студенческим
самоуправлением  и  руководством  вузов,  отмечая  необходимость  активного  и
продуктивного  двустороннего  обмена  мнениями.

Ни один даже самый активный студент не будет делать то, что ему неинтересно – и
это  следует  учитывать  во  всех  аспектах  работы  с  молодежью  при  организации
внеучебной деятельности, можно резюмировать общую мысль по итогам прослушивания
докладов.

В  наше  время  больше  всего  ценятся  идеи,  а  они  часто  рождаются  именно  в
молодежной среде. Таким образом задачей любого вуза является не только передача
студентам необходимых профессиональных знаний и навыков, но и стимуляция их к
выработке полезных идей, их заинтересованность в жизни вуза, интеграция во все
процессы его деятельности.





Студентов разбили на три группы, каждая из которых должна была выработать свою
концепцию работы студенческого самоуправления в современном вузе. Обсуждение
проектов проходило во второй день работы стратегической сессии.

Донбасскую  национальную  академию  строительства  и  архитектуры  представляли
студенты-активисты и члены студенческого самоуправления: Полина Тур, Елизавета
Бубягина,  Полина  Раскопий,  Мелания  Дербинян,  Полина  Бондаренко,  Александра
Походенко,  Егор  Пирков  и  другие  ребята.

Они отмечают, что опыт, которым поделились эксперты, и проекты, которые создали
и обсуждали студенты МГСУ, очень полезные, интересные и вдохновляющие.



Ребята  благодарны  за  приглашение  и  сочли  участие  в  стратегической  сессии
отличной  возможностью  для  дальнейшего  взаимодействия  со  студенческим
самоуправлением МГСУ. Но все говорили также и о том, что хотелось бы больше
обратной связи во время телемоста, ведь слушать – это хорошо, но творить в
коллективе и быть активным – еще лучше.

Студенты  убеждены,  что  концепции  развития  самоуправления,  выработанные  на
стратегической сессии, помогут им в дальнейшем, а взаимодействие между ДонНАСА и
МГСУ будет только укрепляться.  


